

АКТ

оказанных услуг (выполненных работ)  
к договору № 0006-12/158 от 13 сентября 2012

г. Санкт-Петербург 6 октября 2012

ООО «Рестэк Ивент Менеджмент Технолоджи», именуемое в дальнейшем «Исполнитель», в лице Генерального директора Голубевой Т. М., действующего на основании Устава, с одной стороны, и компания SLOVOTHERMAE, Kúpele Diamant Dudince, š.p., именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице Ing. Euboslav Jankovič, директор

(ФИО, должность)

действующего на основании Устава другой стороны, подписали настоящий акт о следующем:

- Заказчик принял комплекс услуг (включая строительство стенда, аренду оборудования, электроподключение и т.д.) по проведению выставки «INWETEX-CIS TRAVEL MARKET 2012», проходящей в период с 4 октября по 6 октября 2012 г. по адресу: 199106, г. Санкт-Петербург, Большой пр., 103, по цене и номенклатуре согласно выставленных счетов
- Исполнитель оказал услуги Заказчику в соответствии с договором на участие и поданной заявкой в полном объеме и надлежащего качества.

Претензий к качеству оказанных у слуг у Заказчика нет.

Товары (работы, услуги)	Кол-во	Сумма, EUR, с НДС
Услуга по застройке стенда	1	64,50

Стоимость услуг в евро составляет:

**64,50 Euro (Шестьдесят четыре Евро 50 центов)**, включая 18% НДС **9,84 Euro (Девять Евро 84 цента)**

От Исполнителя: \_\_\_\_\_ /Т. М. Голубева/

От Заказчика: \_\_\_\_\_ /Ing.E.Jankovič /

АКТ

on rendered services  
to contract № 0006-12/158 dated 13 September 2012

Saint-Petersburg 6 October, 2012

ООО «Restec Event Management Technology» hereinafter referred to as «Contractor», represented by its General Director Mrs. Tatyana Golubeva acting on the basis of the Statutes, on the one hand, and company SLOVOTHERMAE, Kúpele Diamant Dudince, š.p hereinafter referred to as «Customer», represented by Mr. Ing. Euboslav Jankovič, Director,

(specify authorized person position, full name)

acting on the basis of \_\_\_\_\_ (Statutes, letter of authority), signed this Act on the following:

- the Customer participated in the exhibition « INWETEX-CIS TRAVEL MARKET 12» held from 4 October to 6 October 2012 at the address: 199106, St. Petersburg, 103, Bolshoy pr.
- the Contractor rendered to the Customer a full range of services of standard quality according to the Customer's orders and the Contract.

The Customer has no complaints against the Contractor on the quality of services.

Description	Quantity	Sum, EUR incl. 18% VAT
Stand equipment	1	64.50

The cost of services is:

is **64,50 Euro (Sixty four Euro 50 cents)**, including 18% VAT **9,84 Euro (Nine Euro 84 cents)**.

Contractor: \_\_\_\_\_ /T. M.Golubeva/

Customer: \_\_\_\_\_ /Ing.E.Jankovič /